

Bundesversammlung

Die vereinigte Bundesversammlung hat am 11. Juni 1969 folgende Wahl getroffen.

Als Ersatzrichter beim Eidgenössischen Versicherungsgericht: Herr Eduard Amstad, Dr. iur., Rechtsanwalt, von und in Beckenried.

Die Sommersession ist Freitag, den 27. Juni 1969 geschlossen worden.

Die Verhandlungsgegenstände werden demnächst dem Bundesblatt beigegeben.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 28. Mai 1969)

Herr Karl Bättig, Dr. med., von Hergiswil bei Willisau und Willisau, zurzeit Assistenz-Professor für Hygiene und Arbeitsphysiologie an der ETH-Zürich, wurde zum Extraordinarius ad personam für das gleiche Lehrgebiet gewählt.

(Vom 2. Juni 1969)

Herr Rolf Bühlmann, von Schangnau, Dr. rer. pol., bisher Adjunkt II, wurde als Adjunkt I beim Stab der Gruppe für Generalstabsdienste gewählt.

(Vom 4. Juni 1969)

Herr Bruno Kern, Dr. iur., von Genf und Rehetobel, wurde zum Adjunkten I bei der Zentralen Ausgleichsstelle in Genf befördert.

(Vom 9. Juni 1969)

Herr François de Gendre, von Belfaux und Villarsel s/Marly wurde zum Direktionssekretär bei der Eidgenössischen Steuerverwaltung im Range eines Adjunkten I gewählt.

(Vom 11. Juni 1969)

Der Bundesrat hat von der Eröffnung eines Konsulates von Jamaika in Basel Kenntnis genommen und Herrn Peter Wäckerlin das Exequatur als Honorarkon-

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1969
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	26
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.07.1969
Date	
Data	
Seite	1319-1319
Page	
Pagina	
Ref. No	10 044 397

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.